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Présents :  

Patrick BALLANGER, Jean-Paul BARONNET, Jean-Bernard CHAZETTE, Vincent DEDIEU, Jacky 

DURAND, Sandrine EYMARD, Yves FEYFANT, Alain GABARD, Christophe GARANS, Jean-Louis 

GAUTHIER, Christian GAUTHIER, Michel GILBERT, Jean Michel LABEQUE, Bastien LAMUDE, 

Patricia LAPEYRE, Sophie LAVAUD, Romain LAVERDANT, Emmanuel LEGROS, Alain MENUT, 

Marina MORLAAS, Raphaël NAUDON, Bernard PERILLAUD, Jean Marc ROUXEL, Éric 

SAMOYAULT, Aurélie SIMONNET, Didier TIFFON. 

Excusés :  

Aurélien ANDRIEUX, Stéphane AUGE, Michel BAUCHAUD, Stéphane BAUCHAUD, Christine 

BERCOURAZEAU, Marie Laure BRUNAUD, Gilles COTTINET, J Louis FAVARD, Alain KOSZYCZARZ, 

Pierre Marc LAMONTAGNE, Frédéric MAINGUENAUD, Nicolas ROUGEON, Alain VANDAL, 

Henry-Pierre WEINGARTEN. 

 

 

La séance s’est déroulée en Visio sous la présidence de Vincent DEDIEU. 

 

Ordre du jour  

 Mot du Président 

 Statistiques sur les licences  

 Point financier  

 E Cycling  

 Point sur les differentes commission  

 AG 

 Divers    

 

 

 Mot d’accueil du Président  

Le Président Vincent DEDIEU souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’administration et les 

remercie de leur présence à cette séance. Il souhaite en ouverture de séance rendre hommage à deux 

présidents qui nous ont quittés, le président du CA Civray Mr Yves MOINET, et le Président de St 

Pompon Mr Gilbert HENRY. 
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 Statistiques sur les licences. 
 

Nous enregistrons 160 licences de plus que l’année dernière. 573 licences sont des primo-licenciés 

(jamais licencié ou pas de prise de licence depuis plus de 3 ans). 

Les catégories qui en comptent le plus sont les Access et les jeunes.  

L’échange se poursuit sur le système déclaratif médical qui pour le docteur Feyfant n’est pas adapté. 

Recommandation envers les clubs afin d’inciter les nouveaux licenciés à consulter un médecin. Un 

courrier de prévention conjointement signé par le président et le docteur incitant les primos 

accédants à consulter un médecin avant la prise de licence sera envoyé au club. 
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 Point financier  

 
La période d’arrêté comptable est fixée au 30 septembre.  

L’exercice comptable sera déficitaire. 

Dépense quasiment identique à 6000€ de moins. Les recettes et subventions sont en baisse ANS  

-20000 € 

o Un travail sur le stock est en cours.  

o Nous constatons une forte augmentation du tarif des assurances (+35k€) +17% 

o Intérêt d’emprunt en augmentation du fait du taux révisable  

o Reste à définir la somme pour les contrats d’objectifs  

o Les commissions ont moins consommé que dans le prévisionnel.  

À la suite d’échange sur la tarification nous pouvons observer des contraintes budgétaires évidentes. 

La région va continuer malheureusement sur 2024 à réduire ses subventions, cela n’est pas une 

volonté politique mais c’est une réalité économique.  

Le comité a une assise financière qui peut paraitre confortable mais avec une moyenne de 30 000 € de 

perte par an ce n’est pas tenable. Il faut réussir à augmenter les recettes.  

Le président précise que ces propos ne sont pas alarmistes mais responsables. La recherche de piste 

pour trouver des solutions est engagée, nos marches de manœuvre sont très très faibles, peut-être 

faire un calendrier plus fourni et de proximité pour éviter les longs déplacements ce qui pourrait peut-

être augmenter le nombre d’engagés au départ.    
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 E Cycling  

Proposition de la création d’un championnat régional de E Cycling : projet monté sous un format d’un 

test évent qui se déroulera le 11 janvier.  

Toutes les vérifications d’usage seront appliquées : prise de poids avec vidéo, tout un système mis en 

place pour éviter la tricherie. Sur ce sujet beaucoup de choses sont mises en place. Ce concept 

relativement récent a le vent en poupe pour exemple la  Swift racing ligues réunit plus de 2000 équipes 

dans le monde sur plusieurs épreuves. Il existe aussi la coupe de France qualificative pour accéder au 

championnat de France. 

Projet validé à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Point sur les différentes commissions 

CX :  

Calendrier intéressant.  

Coupe NOAQ : Seulement les 4 meilleurs classements sont pris en compte pour le classement de la 

coupe.  

L’inter région de Flavignac s’est bien passé mais une faible participation de l’Occitanie. Le constat est 

que cette inter région est très grande. La règle a été modifiée les coureurs vont sur l’inter région 

marquer des points pour leur régions et par la suite le comité choisira les coureurs qui participeront à 

la coupe de France. 

Route :  

Une réunion va être organisée pour la classification des coureurs 2024 et pour caler les dates des 

championnats régionaux hommes / dames de toutes les catégories.  

Loisirs :  

Le championnat Régional ACCESS a eu lieu le 24 septembre à Saint Aignan. C’était un beau succès 
beaucoup de participant venant du département 17.  
4 maillots et 12 médailles ont été remis aux lauréats.  
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Trophée NOAQ : Belle réussite sur les cyclosportives. Malheureusement certaines élites viennent sur 
ces épreuves mais sans l’esprit cyclosportive. Dommage que tous les récipiendaires ne soient pas venus 
à la remise des récompenses.  

VTT  

Saison terminée avec de très beaux résultats.  
2 TEAM NOAQ dans le TOP 5 FFC avec des participations aux championnats d’Europe et aux 
championnats du monde.  
1 coupe de France 2024 à Ussel. 
 

Gravel 

Belle participation des néo aquitains qui rapportent des titres de champions d’Europe et Champion du 
Monde.  
Un championnat de France sera à l’étude pour 2024.  
Gros évènement ce week-end à Châtellerault.  

 

 AG 

L’AG de la NOA se déroulera Le 21 janvier à Poitiers au Centre Régional du Crédit Agricole.  
 
 

 Divers :  
 

• Dématérialisation du calendrier régional : RDV avec C. Fonteneau, 
 

• Logiciel de gestion des résultats : RDV avec C. Fonteneau également, 
 

• La tarification régionale est en cours de mise à jour, 
 

• Constat dressé : les épreuves du trophée Madiot pénalisent les organiseurs locaux et les 
interrégions, 

 

• Nous observons également que les rencontres sauvages sont de plus en plus nombreuses. 
 

 

La séance est levée à 23h50, 

 

Le Président         Le secrétaire général 

Vincent DEDIEU        Patrick BALLANGER  


